

Run for Life: Benefizwanderung am 16. September

MONTAN. Im Mai machte das schlechte Wetter der „Run for Life“-Benefizwanderung einen Strich durch die Rechnung, am 16. September wird sie nun nachgeholt – und zwar in Montan. Unter dem Motto: „We run – We help“ wird ab 16 Uhr ohne Zeitnehmung gewandert, jeder und jede kann mitmachen – laufend, gehend oder auch mit dem Fahrrad. Die 4 Kilometer lange Strecke führt vom Ausgangspunkt, dem Schloss Enn, entlang der Trasse der ehemaligen Fleimstalbahn bis zum Festplatz nach Montan. Dort wartet das Team des Familienverbandes Montan mit Musik, Speis und Trank auf die Teilnehmenden. Mit den Anmeldegebühren und den Einnahmen werden die Südtiroler Krebshilfe Überetsch/Unterland, die Young Rheumatics Südtirol und das Kinder-Palliativprojekt des [Lions Club](#) Neumarkt unterstützt. Anmeldung und Infos: info@runforlife.eu ©

